

新生だより

地域の皆さんに向けて新生病院グループの「いま」を発信しています。

2020年5月30日発行 発行人:特定医療法人新生病院 理事長 渋澤一郎



特定医療法人
新生病院



NPO法人
パウル会・ワンタイム

ご寄付により患者搬送車を導入
竹村猛志様(株式会社竹風堂取締役相談役)の

新生病院 患者搬送車 寄贈式の様子



▲寄贈式には竹村社長と小布施町の市
村町長、新生病院グループ関係者が
出席しました



この度、株式会社竹風堂取締役相談役竹村猛志様より新生病院に1000万円のご寄付をいただき、患者搬送車を導入しました。

晴天に恵まれた4月30日、新生病院にて患者搬送車の寄贈式を執り行いました。当日は事情によりご出席できなかつた竹村猛志様に代わり、ご子息の竹村利器様(竹風堂社長)よりご挨拶をいただき、その中では竹村猛志様ご本人からの温かいメッセージが読み上げら

一郎理事長に記念のゴールデンキーが手渡されると、会場に大きな拍手がわき上がり、渋澤理事長より感謝状の贈呈をさせていただきました。

また、来賓として出席いたいた小布施町市村町長からもお祝いのご挨拶をいただきました。

「新生病院が地域医療の一翼を担うため役立てて欲しい」との竹村様の想いを受けて、大切に使用させていただきます。



株式会社竹風堂
取締役 相談役
竹村 猛志 様
パウル会の渋澤
社長から特定医療法人新生病院、NPO法人
パウル会・ワンタイムの渋澤理事長より感謝状の贈呈をさせていただきました。



ストレッチャーや酸素吸入器など救急車とほぼ同じ仕様。竹村様の期待と想いを込め搬送車は「竹村号」と命名しました。

運用イメージ



医療度・介護度の高い方(重度者)
の入退院時などの移動手段としてサービスを提供予定。

健 健やかな暮らしを守る新生病院グループに これから地域医療の発展を期待し 共に支えていきたい

父は、日頃新生病院のリハビリにお世話になっており皆さんの地域における働きに非常に感銘を受けておりました。新生病院グループがこの先も、地域の中で重要な役割を果たしていく中で、何か力になれる事はないかと模索した上で、寄付を決めました。



株式会社 竹風堂
代表取締役社長
竹村 利器 様

地 域に広く発信し 在宅療養者・ご家族の力になっていきたい

今回、導入することができました患者搬送車は患者さんの様々な移動手段として運用を計画していきます。竹村様が描いてくださった未来の実現に向けてさらに邁進していきます。

特定医療法人新生病院
NPO法人パウル会
渋澤 一郎 理事長

